
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
VIERNES 25 DE ENERO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

 
POLÍTICA 
Necesaria la consulta a la base, antes de que los legisladores federales expresen su voto respecto a temas 
importantes como la reforma energética, señaló el Presidente de la fundación Colosio, Eduardo Rentería. 
(NC) 
 
Cabeza. En Toliman se buscará la unidad en las selecciones a consejeros para la renovación del comité directivo 
municipal, señalo Eric Osornio, secretario de organización del PRI. (EL) 
 
Pedirá el PRD al IEQ que se aplace la fecha para la recepción de  propuestas electorales, ya que programan un 
foro ciudadano el 30 de enero, explicó el líder estatal del partido, Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
Eduardo León Chaín presentó ayer su planilla ante el Comité Ejecutivo Nacional para contender por la 
dirigencia estatal del PRD,  en una planilla que integró con Jessica Alcazar. (NC)  
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Nadie le está quitando nada a la diputada perredista Carmen Consolación González Loyola, pues 
fue su voluntad renunciar a sus prerrogativas de trabajo legislativo, sin embargo cabe la posibilidad de que no 
hayan estado presupuestadas para este año, dijo el diputado Raúl Reyes Gálvez, presidente de la comisión de 
vigilancia de la legislatura. (EL) 
 
SECCIONES 
Rafael Rodríguez Tolentino, comenta que las universidades no pueden seguir egresando profesionistas sin 
ton ni son; los padres deben preocuparse más por esta situación y las empresas vinculares más con las 
instituciones educativas, por lo que es digno de resaltarse el esfuerzo que se realiza a través de UNE 2008 
organizado por COPARMEX. Apunta que es tan importante el que haya profesionistas técnicos como en 
humanidades; lo importante es que los jóvenes tomen su decisión de carrera con relación a lo que les gusta 
hacer, no respecto a lo  que quieren ganar.  
 
José Calzada, Senador del PRI, comenta que ayer estuvo en una plática con estudiantes de comercio 
internacional en el Tec de monterrey. Después estuvo en Tlacote, para dar seguimiento al problema de las cuotas 
de luz tan altas. Estuvo con Mauricio Reyes, superintendente, con quien se acordó hacer una revisión casa por 
casa, en su caso permitir pago diferido y en tercer lugar, ampliar el servicio a quienes lo tienen. Reconoce la 
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intervención de la CFE y en especial de Reyes Caracheo. Tuvo también una reunión con taxistas, para apoyarlos, 
pues no tienen seguro médico y sistema de retiro, por lo que le pidieron buscar alternativas. Le dijeron también 
que tienen severas duras respecto la nueva ley de tránsito, por lo que quedaron de instalar una mesa de trabajo 
para la resolución de sus problemas. Resalta que subió al Senado un punto de acuerdo en el que llama al 
presidente a sensibilizarse sobre las deserciones de militares en el ejército; del 200 al 2006 desertaron 6 mil 
soldados, lo que implica la tercera parte de los que actualmente trabajan ahí y el año pasado desertaron 20 mil. 
Esto tiene que ver con los bajos salarios que tienen, por lo que debe buscarse la forma de beneficiarlos. Su salario 
es de 5 mil 600 pesos mensuales y no tienen un programa para el retiro; debe verse por ellos para que tengan 
una vida digna. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Descarta el Alcalde Manuel González Valle que la economía del municipio se vea afectada por la recesión que 
se vive en los Estados Unidos. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Reemplacamiento exprés; en algunos lugares, no es necesario siquiera bajar del vehículo para hacer el cambio de 
placas. (NT) 
 
Poco más de 55 mdp destinó el gobierno del Estado en la fabricación de las nuevas placas, informó el Oficial 
mayor, Luis Miguel Sánchez Canterbury. (NC) 
 
El secretario de organización del PRI, Eric Osornio así como Pablo González Loyola, dirigente estatal del  
PRD, coincidieron en declarar que sus partidos políticos están en contra del aumento a la tarifa del transporte 
público, y de ser necesario apoyaran a la sociedad. (EL) 
 
Vía Telefónica. José Nieto, es un mecánico y comenta que no es posible que se aumenten las tarifas, ya que la 
canasta básica aumenta y los salarios siempre aumentan muy poco; el aumento perjudica a toda la familia 
porque muchas familias tienen más de 2 hijos que usan el transporte y si aumentan ya no les alcanzaría el dinero. 
Querétaro es uno de los Estados más caros en transporte público por ser zona industrial. No es posible que los 
diputados ganen 3 mdp al año cada uno, con el incremento que se adjudicaron; cómo es posible que autoricen 
ese aumento y no sepa la ciudadanía en que usan esos 150 mil pesos y que permitan los diputados perjudicar a la 
ciudadanía con el aumento de las tarifas. (EL) 
 
Los taxistas contra el PAN; afirmaron su apoyo al senador José Calzada Rovirosa, en su carrera política, 
durante la reunión de trabajo que sostuvieron el día de ayer. (EL) 
 
Se realizaran mesas de trabajo para atender las diferentes propuestas  y peticiones del sector de taxistas y 
también  en su mayoría se tratará en materia de la ley de transporte. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde la parada del camión frente al seguro social, una parada muy concurrida, donde hay 
una fila de cómo 10 camiones esperando que la gente los ocupe. En esta esquina no hay elementos de tránsito 
municipal, hay un camión que está en segunda fila esperando entrar en la fila de camiones. Para muchos el 
trasporte público no es bueno; hay un camión subiéndose a la banqueta, el chofer comentó que era para 
acomodarse. Algunas personas comentan que el transporte es caro y que no es justo que lo suban, además de que 
el servicio es muy malo. Mucha gente dice que cómo es posible que los diputados se aumentaran el salario, que el 
dinero es de  la ciudadanía. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Supervisó el Alcalde Manuel González Valle las tres obras más importantes de su administración, las cuales 
superan los 300 mdp de inversión. (NC) 
 
Cabeza. Ya arrancó la construcción de las obras más importantes del año en el municipio de Querétaro en donde 
se cuenta con un 10% de avance: el parque Bicentenario, el Centro de congreso y convenciones y el Puente 
Francisco Cervantes, así lo dio a conocer Luís Vásquez Zepeda, secretario de obras públicas municipales en 
un gira de trabajo con los medios de comunicación del Estado. (EL) 
 
Se intensificarán las medidas de seguridad, para permitir el uso de pirotecnia en Corregidora, ante las próximas 
fiestas de El Pueblito, indicó el Alcalde Germán Borja García. (NC) 
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Tres de las más de 65 zonas irregulares en Corregidora fueron regularizadas tras la firma de un convenio entre la 
administración municipal y la Asociación popular queretana, que preside el diputado Martín Mendoza. (NC)  
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Se buscará que las tarjetas de donación de órganos, sean certificadas por notarios, para que tengan validez 
oficial, con lo cual se pretende elevar la cifra de 46 trasplantes de corneas y 26 de riñón, registrados el año 
pasado, aseguró Adriana Castro de Valverde fundadora de la asociación ALE. (EL) 
 
El día de ayer en la Casa Mota hubo una conferencia “Donación de órganos, la vida por siempre” impartida por 
Adriana Castro y con el presidente de la asociación ALE a nivel nacional, Carlos Castro, quien vino a ayudar 
a la gente de escasos recursos que requieren un trasplante. (EL) 
 
Querétaro continúa a la cabeza en transplantes renales, indicó el director de servicios hospitalarios, Juan 
Manuel Sandoval, quien dijo que se espeta realizar 30 este año. (NC) 
 
Continúan hospitalizadas tres personas de las once que se encontraban afectadas por la explosión en Amealco, 
informó el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
En el 2007 la Secretaría de salud detectó ocho nuevos casos de Lepra en la entidad, anunció su titular Rafael 
Ascencio. Dijo que esta enfermedad es curable y no fáciles ente contagiable. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Pide el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar a los abogados, que paguen el 
servicio que les ofrecen para consultar expedientes vía Internet, ya que sólo 400 de 2 mil estaban cubriendo el 
pago. Por ello se reunió con el Presidente del Colegio de abogados, Ricardo Cárdenas Gracia. (NC) 
 
Cabeza. Alrededor de 2 mil abogados litigantes puedan acceder a los expedientes de resoluciones desde cualquier 
parte y no acudir personalmente a los tribunales. Dicho servicio tendrá un costo de 100 pesos mensuales, 
aseguró el magistrado presidente del Tribunal superior de justicia Jesús Garduño Salazar. (EL) 
 
Se espera que a más tardar este viernes se consigne el primer menor infractor acusado de un delito grave, lo que 
implicaría que ya se nombre a todo el personal necesario, indicó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, 
Jesús Garduño Salazar. (NC) 
 
El Presidente del Colegio de abogados litigantes, Ricardo Cárdenas Gracia, señala que están conformes con 
el nombramiento de Mariela García como juez de menores infractores. (NC) 
 
Cabeza. La punta de lanza para que cambie todo el sistema jurídico, es sin duda las disposiciones actuales de la 
justicia para menores, dijo Ricardo Cárdenas Gracia, presidente del consejo directivo del Colegio de 
abogados litigantes. (EL) 
 
Cada mes la Guardia municipal detiene en promedio a 30 personas por portar algún tipo de droga, mientras que 
a la semana son decomisadas hasta seis armas de fuego, aseguró el Secretario de Seguridad Pública, Armando 
Sánchez Estrada. (NC) 
 
Un promedio de treinta narcomenudistas son detenidos por mes en el municipio de Querétaro, informó el 
Secretario de seguridad pública, Armando Sánchez. (NC) 
 
El presidente de La COPARMEX en Querétaro, Alejandro Espinosa Medina, dijo que hace falta profundizar 
en los temas de capacitación de los elementos de seguridad en Querétaro, pero que las acciones que realiza el 
gobierno han ayudado a mantener nuestro Estado con un clima de tranquilidad. (EL) 
 
Un joven de 16 años que fue secuestrado en San Juan del Río, fue hallado muerto en Acámbaro Guanajuato. (NC) 
 


